



FUNDACIÓN
HUÉSPED

MEMBRE DE COALITION **PLUS**



XXII SIMPOSIO CIENTÍFICO REGIONAL

FUNDACIÓN HUÉSPED
BUENOS AIRES 2025

SPEAKERS

A-B

C

D-F-G-H-I

J-K-L-M

O-P-R-S

T-V-W-Z



Lilian Abracinskas

Fundadora de Mujer y Salud en Uruguay. Es Senadora electa de Uruguay (2025-2029) por el Frente Amplio y fundadora de Mujer y Salud en Uruguay. Feminista con amplia trayectoria en derechos sexuales y reproductivos, ha impulsado leyes clave en Uruguay y promovido políticas de salud, VIH y equidad de género. Integra redes internacionales como el Instituto Guttmacher y la Global Fund for Women.



Juan Ambrosioni

Juan Ambrosioni es médico de la Unidad VIH/SIDA y Servicio de Infectología del Hospital Clinic y Profesor Asociado de la Universidad de Barcelona. Autor más de 200 artículos científicos indexados en PubMed e investigador principal de proyectos nacionales e internacionales en el ámbito de la infección VIH y de infecciones relacionadas, en Europa y África. Miembro de la Junta de Gobierno de la Sociedad Europea de HIV/SIDA (EACS) y Coordinador general de las guías europeas de VIH/SIDA.



Ana Amuchástegui

Psicóloga por la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco y Doctora en Filosofía por la Universidad de Londres (Reino Unido). Es profesora e investigadora de la misma Universidad, además de integrante del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II. Realizó publicaciones en perspectiva cualitativa sobre género y construcción subjetiva de derechos sexuales y reproductivos, la experiencia del aborto y la vida de las mujeres con VIH. También es colaboradora con OSC feministas y de PVIH, e instancias gubernamentales.



Lucila Aranda

Coordinadora del área de atención personalizada de Fundación Huésped. Es licenciada en Psicología (UBA), cursa la Maestría en Salud Mental (UNC). Ha trabajado en atención individual y grupal, con enfoque en inclusión, accesibilidad y justicia social.



Ana Arias

Investigadora en la Universidad de Buenos Aires y en la Universidad Nacional de La Plata. Es trabajadora social, magíster en políticas sociales y doctora de la Universidad de Buenos Aires en Ciencias Sociales (UBA). Es docente regular e investigadora en la Universidad de Buenos Aires y en la Universidad Nacional de La Plata. Se especializa en estudios sobre pobreza, políticas sociales e intervenciones institucionales. Actualmente es decana de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires.



Inés Aristegui

Doctora en Psicología por la Universidad de Groningen (Países Bajos), obtuvo su Licenciatura en Psicología en la Universidad de Palermo y un Posgrado en Investigación con Orientación en Diversidad Sexual (ACU, Australia). Se dedica al trabajo con personas del colectivo LGBTIQ+ y personas con VIH, tanto en la práctica clínica como en investigación. Coordina el área de Investigación Social de Fundación Huésped desde 2012.



Jarbas Barbosa

Director de la Organización Panamericana de la Salud. Fue subdirector de la Oficina Sanitaria Panamericana, donde estuvo al frente de cinco departamentos técnicos y del Fondo Rotatorio de la OPS. Recibió su título de médico de la Universidad Federal de Pernambuco, en Recife (Brasil). Se especializó en salud pública y epidemiología en la Escuela Nacional de Salud Pública, Fundación Oswaldo Cruz (FIOCRUZ), en Río de Janeiro.



Miguel Angel Barriga

Director de REDSOMOS, una organización colombiana que trabaja en la respuesta al VIH desde la perspectiva comunitaria. Activista y académico profesional en Educación, Magíster en Política Social, Magíster en Educación, especialista en políticas públicas educativas. Conocido por su trabajo en temas de diversidad sexual, derechos humanos, salud pública y VIH/SIDA. Cuenta con 20 años de experiencia en gestión y coordinación de proyectos sociales, formulación, implementación y seguimiento de proyectos con poblaciones de alta vulnerabilidad, particularmente LGBTIQ+, personas viviendo con VIH y migrantes. Ha contribuido a estudios sobre la vulnerabilidad de refugiados y migrantes venezolanos en Colombia y la salud sexual de personas LGBTIQ+.



Ricardo Baruch

Presidente de Asamblea Consultiva del Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación del Gobierno de México. Es activista, investigador y divulgador en salud sexual, derechos LGBTIQ+ y reducción de daños. Doctor en ciencias (INSP), con más de 20 años de trabajo en sociedad civil, academia y organismos internacionales.



Marcela Basch

Periodista del Laboratorio Abierto de Inteligencia Artificial. También es licenciada en Letras, docente universitaria y nexialista. Trabajó en la revista Noticias, el diario Libre, el Grupo de Revistas La Nación y la revista cultural Lamujerdividida, entre otros medios. Fundó el portal El Plan C, economías colaborativas y cultura libre. Cofundó y coprogramó el Encuentro Comunes. Escribió el newsletter experimental diezpalabras.



Ingrid Beck

Conduce el programa de entrevistas con mujeres "Ahora que nos escuchan" en Radio con Vos y es cohost -junto a Mariana Carbajal- de la serie de podcast sobre menopausia y la vida de las mujeres después de los 40 años. Integra la Red de Editoras de Género de la Argentina, auspiciada por el Fondo de Población de las Naciones Unidas. Coordina una red federal de periodistas feministas de la Argentina que trabaja en comunicación e incidencia, con el acompañamiento de Fundación Huésped. Se especializa en cambio narrativo y violencia en línea por razones de género. Es periodista, consultora en comunicación y activista feminista. Fue una de las organizadoras de la movilización Ni Una Menos en 2015.



Adele Benzaken

Adele Schwartz Benzaken (MD, PhD) es experta en salud pública y Directora Médica del Programa Global de AHF, liderando servicios y políticas de salud en 45 países. Fue Directora del Departamento de ITS/VIH/Sida del Ministerio de Salud de Brasil y de Fiocruz Amazonas. Integra el ISSDR y ha asesorado a la OMS, OPS y ONUSIDA en VIH y hepatitis viral.



María Belén Bouzas

Bioquímica, especialista en Virología Clínica y Gestión en Salud. Jefa de División Análisis Clínicos en el Hospital F.J. Muñiz desde 2011, coordina laboratorios públicos de diagnóstico viral y tamizaje de HPV en GCBA. Fue directora de Unidad de Virología (1999-2010) y asesora en VIH desde 2000. Reconocida por su labor científica y gestión pública en VIH y COVID-19.



Eliana Bracciaforte

Es Tech Entrepreneur y experta en trabajo y liderazgo. Cofundadora de Workana, la mayor plataforma de trabajo remoto en América Latina. Tiene doble titulación en Administración de Empresas y un MBA del IAE Business School. Fue speaker en TEDx Córdoba en 2019 y apareció en la portada de Forbes Argentina en abril de 2023. Es una defensora activa de la diversidad e inclusión en los negocios, pilares fundamentales en su recorrido emprendedor y en su identidad como miembro de la comunidad LGBTIQ+.



Luisa Cabal

Directora Regional de ONUSIDA para América Latina y el Caribe, abogada especialista en VIH, derechos sexuales y reproductivos, derechos humanos e igualdad de género. Se incorporó a ONUSIDA en Ginebra (Suiza) en 2015 donde ha trabajado como Jefa de la unidad de Derechos Humanos e Igualdad de Género. De 2019 a 2020 fue Directora interina del Departamento de Igualdad de Género, Derechos Humanos y Participación Comunitaria. Dirigió los programas y la agenda de promoción de los derechos humanos y la igualdad en las políticas y programas relacionados con el VIH y la salud, al igual que el apoyo técnico a los países para garantizar que las respuestas al VIH se basen en los derechos humanos, la reducción de inequidades y las desigualdades de género.



Noelia Cabrera

Médica sub-investigadora con dedicación al diseño de estudios e intervenciones dirigidas al cuidado de la salud en población Trans. Acompaña el proceso de terapia hormonal en el consultorio de Endocrinología de Fundación Huésped.



Betiana Cáceres

Directora de la División de Servicios Generales de Fundación Huésped. Licenciada en Psicología por la Universidad de Palermo, con Certificación Pedagógica del IES Juan B. Justo. Diplomada en Metodologías y marcos de trabajo ágiles por UTN/FRBA y Diplomada en Organizaciones de la sociedad civil por FLACSO. Integra Fundación Huésped desde 2007; tiene a cargo el Laboratorio de Innovación, cuyo equipo explora y desarrolla proyectos basados en tecnologías digitales.



Florecia Cahn

Médica Infectóloga (UBA)
Directora de la división de vacunas de Fundación Huésped
Presidenta de la Sociedad Argentina de Vacunología y Epidemiología (SAVE)
Miembro de la comisión de vacunas de la sociedad Argentina de Infectología (SADI)



Leandro Cahn

Es Director Ejecutivo de Fundación Huésped. Anteriormente fue Director de Comunicación y Desarrollo Institucional. Es Magister en Administración y Políticas Públicas (UDES) y Lic. en Ciencia Política (UBA). Fue Director de Comunicación de la 1era. Conferencia de la Sociedad Internacional de Sida (IAS) en Patogénesis y Tratamiento del HIV (2001) y posteriormente realizó distintos trabajos como consultor. Es co-autor de "ESI: Guía básica para la escuela y la familia", y de "De chicos a hombres: Guía de Educación Sexual Integral para trabajar con los varones en la escuela y la familia", ambos de la editorial Siglo XXI.



Pedro Cahn

Director Científico de Fundación Huésped. Ex Jefe y actual Consultor de la División de Infectología del Hospital Juan A. Fernández. Ex Profesor Titular de Enfermedades Infecciosas en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires. Ex Presidente de la Sociedad Internacional de SIDA y asesor externo de ONUSIDA, la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Organización Panamericana de la Salud (OPS).



Valeria Cantos

Profesora Asociada de Infectología, Emory University. Médica en Grady Memorial y la clínica Ponce de León. Se especializa en atención a personas con VIH y en investigación sobre prevención en comunidades latinas en EE. UU. Participa en ensayos clínicos sobre PrEP y salud sexual en el Centro de Investigación Clínica de Emory.



Diego Cecchini

Trabaja en la Unidad de Infectología del Hospital General de Agudos Cosme Argerich y es coordinador de Desarrollo Científico en Helios Salud, ambos en la Ciudad de Buenos Aires, Argentina. Es miembro de la International AIDS Society (IAS), de Viral Infections Latin America (VILA) y de la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI). Especialista en Enfermedades Infecciosas y Doctor en Medicina.



Mariana Ceriotto

Médica Especialista en Infectología y Salud Pública del Hospital Blas Dubarry. Consultora en infectología perinatal y en implementación de programas y servicios basados en evidencia científica.



Alexandra Compagnucci

Médica Infectóloga, Grupo Hospitalo-Universitario Cochin-Port Royal, París. Enfocada en el seguimiento de mujeres con VIH. Formada en la Universidad de Buenos Aires, con especialización en Enfermedades Infecciosas. Ha liderado proyectos en INSERM y fue parte de EMA y PENTA, con amplia trayectoria internacional en VIH, especialmente en pediatría.



Ezequiel Córdova

Médico infectólogo en la Unidad de Infectología del Hospital General de Agudos Dr. Cosme Argerich, investigador clínico de VIH en la Fundación IDEAA. Es jefe de trabajos prácticos de la asignatura Enfermedades Infecciosas en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires (UBA), y editor asociado de la revista Actualizaciones en SIDA e Infectología (ASEI). También es miembro de la Comisión de VIH e ITS de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI) y coordinador general del último Consenso Argentino de Terapia Antirretroviral, versión 8.0.



David Coronel

Cofundador del Laboratorio Abierto de Inteligencia Artificial (Laia) y miembro del Observatorio de Derecho Informático Argentino. Educador y programador, trabaja en el sector financiero y en espacios educativos diversos. Divulga tecnologías como software libre, arte generativo, robótica, VR/AR y Bitcoin, integrando cultura maker y educación.



Claudia Cortés

Profesora asociada y directora del Programa de Formación en Enfermedades Infecciosas de la Universidad de Chile. Investigadora de Fundación Arriarán. Directora de Investigación del Hospital Clínico San Borja Arriarán, de Santiago de Chile. Miembro del Consejo de Gobierno de la International AIDS Society (IAS). Es médica internista e infectóloga.



Fernanda Cortes

Investigadora en el Instituto Fiocruz, Brasil. Estudia la respuesta inmune y la inmunopatogénesis del VIH, particularmente en los Controladores de Élite (EC) y en la infección aguda, con énfasis en los marcadores inflamatorios y las células T. También ha investigado marcadores de inflamación asociados a enfermedades cardiovasculares en EC, así como el rol de las células T en la infección por SARS-CoV-2 y en el Long COVID.



Diana Cortéz

Militante del MoCaSe. Forma parte del equipo de formación y educación, también del área de salud comunitaria. Miembro de la coordinación político-pedagógica de la escuela de agroecología.



Gastón Devisich

Responsable de Participación Comunitaria en la Dirección de Investigaciones de Fundación Huésped. Es licenciado en Psicología (Universidad de Buenos Aires).



Adriana Duran

Miembro del equipo de Coordinación de Salud Sexual, VIH, ITS y Tuberculosis del Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Médica y Magíster en Epidemiología, Gestión y Políticas Sanitarias. Actualmente se desempeña en la Coordinación de Salud Sexual, VIH, ITS y Tuberculosis del Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Fue Directora de Programas Sanitarios del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires y cuenta con amplia experiencia como consultora en proyectos de organismos internacionales como UNICEF, OPS y ONUSIDA.



María Inés Figueroa

Médica especialista en Enfermedades Infecciosas (UBA). Fellowship en el Servicio de Infectología del Hospital Paul-Brousse (París). Realizó un entrenamiento en Monitoreo Clínico de l'Agence Nationale de Recherche sur le Sida et les hépatites virales (ARNS). investigadora Clínica para estudios de prevención en hiv así como estudios de biterapia para el hiv. Monitorea Médica para estudios iniciativa del investigador y estudios de vacuna covid. Es directora asociada de la dirección de investigación de la Fundación Huésped.



Valeria Fink

Directora de la División de Innovación e Investigación Traslacional de la Dirección de Investigaciones de la Fundación Huésped, Argentina. Médica especialista en Enfermedades Infecciosas por la Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina. Participa en múltiples proyectos, incluyendo cohortes internacionales, redes de investigación traslacional y redes de estudios clínicos, con especial foco en la relación entre cáncer, virus oncogénicos (en particular virus de papiloma humano-VPH y virus herpes asociado a sarcoma de Kaposi) y VIH, liderando proyectos relacionados con la intersección entre el VPH y el VIH en poblaciones clave.



Mailén García

Mailén García es cofundadora y directora de DataGénero, una organización con sede en Argentina dedicada a promover la producción de datos con perspectiva de género en América Latina y a fortalecer el desarrollo de inteligencia artificial ética e inclusiva. Con una formación interdisciplinaria que combina la Sociología y los estudios en derechos humanos, su trabajo se centra en la intersección entre género, datos y gobernanza tecnológica. Su trayectoria integra investigación académica, diseño metodológico, y colaboración con organismos internacionales, gobiernos y organizaciones feministas, siempre orientada a democratizar el acceso y uso ético de los datos. Es profesora de los seminarios de grado de Datos y Género en la Universidad de Buenos Aires y de Sistemas Estadísticos en la Universidad Nacional de Mar del Plata.

Actualmente, impulsa iniciativas de formación interdisciplinaria para profesionales de ciencias sociales y STEM, a través de programas de capacitación en habilidades críticas para el trabajo con datos e IA. Su enfoque articula perspectivas feministas, interseccionales y decoloniales, buscando transformar las prácticas de producción de conocimiento y tecnología desde el Sur Global. Participa activamente en conferencias y redes internacionales sobre género, tecnología y gobernanza de datos.



Jorge Geffner

Director del Instituto de Investigaciones Biomédicas en Retrovirus y SIDA (INBIRS). Es Doctor en Bioquímica (UBA) y profesor Titular de Inmunología. Investigador Superior de CONICET y Director del Departamento de Microbiología, Parasitología e Inmunología de Facultad de Medicina.



Carolina Glasserman Apicella

Politóloga (UBA) y magíster en Género, Sociedad y Políticas (FLACSO). Becaria doctoral UNSAM/-CONICET. Coordinadora en DataGénero, donde desarrolla proyectos que combinan datos con perspectiva de género e IA ética. Lidera #Candidatas y produce evidencia para políticas públicas sobre representación política y desigualdades.



José Luis Gómez

Investigador, NUDHES. Tiene un Postdoctorado en la Universidad Complutense de Madrid. Es doctor en Salud Colectiva, magíster en Estudios de Género y licenciado en Psicología. Tiene más de 15 años de experiencia con poblaciones LGBTI+ y prevención del VIH, además de amplia trayectoria en recolección de datos, trabajo clínico y gestión de equipos de investigación.



María Marta Greco

Jefa del Servicio de Infectología, Hospital Español de La Plata. Es médica egresada de la Universidad Nacional de La Plata y especialista Consultor en Infectología. Es miembro Fundador y del Directorio de Viral Infections Latin América (VILA) y se desarrolla como Coordinadora de la Comisión de VIH e ITS de la Sociedad Argentina de Infectología. Obtuvo un Máster de Sida de la Universidad de Barcelona trabajo en Enfermedades Infecciosas y VIH en particular los últimos 20 años.



Ana Gun

Coordinadora de laboratorio en la Dirección de Investigaciones de Fundación Huésped. También es directora del laboratorio del Centro Médico Huésped (CMH), Argentina. Bioquímica de la Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina.



Javier Hourcade Belloq

Consultor Internacional en participación comunitaria en la OPS y editor de Corresponsales Clave. Es Comunicador social y activista desde 1988, fue presidente de GNP+ y trabajó en la International HIV/AIDS Alliance. Integra la Junta del Fondo Mundial y ha asesorado a OMS, OPS y Medicine Patent Pool. Vive en la Ciudad de México.



Mariana Iacono

Coordinadora, ICW Argentina. Es trabajadora social, profesora y activista argentina. Coordina ICW Argentina y forma parte de la coordinación política de ICW Latina. Experta en derechos humanos, salud, VIH y derechos sexuales reproductivos en América Latina. Consultora internacional y fundadora de redes de jóvenes con VIH. Su trayectoria suma más de 22 años de activismo.



María Victoria Iannantuono

Subinvestigadora en Fundación Huésped. Es médica especialista en Medicina Interna y en Enfermedades Infecciosas.



Naomi Jay

Es líder nacional en el estudio ANCHOR y miembro fundadora de la International Anal Neoplasia Society (IANS). Médica e investigadora pionera en el campo de la neoplasia anal, desarrolló técnicas diagnósticas y estrategias de prevención del cáncer anal. Actualmente se dedica a formar profesionales en HRA y prevención a través de IANS y el NIH.



Natalia Katz

Médica clínica especialista en Infectología. Trabajó en el Área científica de la Dirección de Control de Enfermedades Inmunoprevenibles (2010-2025), coordinando estrategias de vacunación contra VPH, gripe, vacunación de adultos y adolescentes. Miembro de la Comisión de Vacunas de SADI y socia fundadora de SAVE.



Alberto Kornblihtt

Investigador Superior, CONICET. Licenciado en Biología y Doctor en Química, especializado en biología molecular. Profesor Titular Plenario de la FCEN-UBA, y Director del Instituto de Fisiología, Biología Molecular y Neurociencias (IFBYNE-UBA-CONICET). Miembro de la National Academy of Sciences (EE.UU.), de la European Molecular Biology Organization (EMBO) y de las Academias de Ciencias y de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Argentina.



Natalia Laufer

Médica Infectóloga, Instituto de Investigaciones Biomédicas en Retrovirus y Sida. Investigadora del CONICET y médica infectóloga en el Hospital Fernández. Es profesora en la Facultad de Medicina de la UBA y miembro de la Comisión de Hepatitis de la SADI. Doctora en Medicina por la UBA, con diplomatura en Ensayos Clínicos (U. de Londres), investiga latencia del VIH y fibrosis por hepatitis C. Publicó más de 60 trabajos científicos.



Mariana Lavari

Docente e investigadora en la UNAHUR y doctoranda en Educación. Licenciada en Ciencias de la Educación (UBA), especialista en ESI y entornos virtuales. Fue responsable académica de la Actualización en ESI (INFoD) y parte del Programa Nacional de ESI (2010-2016). Publicó diversos trabajos sobre educación y prevención de violencias basadas en género.



Tita Lioi

Beneficiaria de Atención Personalizada, Fundación Huésped. Mujer trans de 58 años que participa activamente en terapias individuales y de pares, donde ha encontrado contención, reconocimiento y pertenencia. Su experiencia en el espacio terapéutico ha sido clave para su desarrollo personal y para transitar su identidad en un entorno de apoyo y crecimiento colectivo.



Gustavo Lopardo

Consultor en el Departamento de Enfermedades Infecciosas del Hospital Dr. Bernardo Houssay y coordinador docente en FUNCEI. Es profesor en la UBA y el Instituto Universitario CEMIC. Fue presidente de SADI, integra el Consejo Consultivo de la Dirección de Sida y preside la Asociación Panamericana de Infectología.



Herman Ludvik

Médico Especialista Universitario en Enfermedades Infecciosas. Infectólogo de la División de Infectología del Hospital Juan A. Fernández. Sub-investigador en la Fundación Huésped desde 2019, trabajando en VIH, ETS y población transgénero. Maestrando en Salud Pública en la London School of Hygiene & Tropical Medicine (LSHTM) de la Universidad de Londres. Miembro de la Sociedad Argentina de Infectología desde 2015.



Constanza Lupi

Coordinadora de Salud Colectiva en Fundación Huésped. Docente en la carrera de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina. Trabaja en proyectos relacionados con los derechos sexuales y (no) reproductivos y géneros. Participa en numerosos proyectos de investigación de la Secretaría de Ciencia y Técnica de la UBA (UBACYT) sobre las temáticas de géneros y movimientos sociales. Exbecaria (UBA) por sus estudios de posgrado.

Licenciada en Ciencias de la Comunicación y maestranda en Políticas Sociales y doctoranda en Ciencias Sociales, ambas de la UBA. Realizó el Programa de Actualización en Géneros, Sexualidades y Comunicación en la UBA y el postítulo en Políticas Socioeducativas en el Instituto Nacional de Formación Docente (INFoD), Argentina.



Ignacio Maglio

Asesor de la Dirección Médica del Hospital de Infecciosas Francisco J. Muñiz. Coordinador del área de Promoción de Derechos y miembro del Comité de Bioética de Fundación Huésped. Coordinador de los comités de bioética del Sanatorio Finochietto y del Sanatorio Otamendi. Además, es profesor titular de Regulaciones en la Maestría de Investigación Clínica Farmacológica de la Universidad Abierta Interamericana (UAI), Argentina, y Vicepresidente de la RedBioética de UNESCO. Es abogado, procurador de la Universidad de Buenos Aires (UBA) y diplomado en Salud Pública.



Javier Mariani

Coordinador de Datos y Sistemas de Información, División de Gestión Operativa y Soporte a la Investigación, Dirección de Investigaciones de Fundación Huésped.



Stella Maris Maruso

Directora, Fundación Salud. Creadora del Programa Avanzado de Recuperación y Apoyo (PARA). Tanatóloga y discípula de Elisabeth Kübler-Ross, acompaña hace más de 40 años a personas con enfermedades, crisis y duelos. Terapeuta biopsicosocial y conferencista internacional, ha asistido a más de 40.000 pacientes y es autora de El laboratorio del alma y El laboratorio interior.



Sergio Maulen

Coordinador del proyecto interagencial Municipios comprometidos con la respuesta al VIH - Declaración de París. Médico infectólogo. Ex Director de la Dirección De respuesta al VIH, ITS, hepatitis y Tuberculosis. Consultor en VIH de UNFPA, UNICEF, ONUSIDA y PNUD



Mara Maydana

Coordinadora del Área de Infectología Pediátrica de la Dirección de Prevención de VIH, ITS y Hepatitis Virales del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires. Especialista en Pediatría e Infectología Pediátrica. Integra el Servicio de Infectología del Hospital Ludovica y coordina la Residencia en Clínica Pediátrica. Coordina Infectología Pediátrica en el Ministerio de Salud bonaerense. Miembro de las comisiones de VIH/ITS y Pediatría de SADI. Máster en VIH (Univ. Rey Juan Carlos, España).



Harold Mendoza

Harold Mendoza es boliviano y comunicador para el desarrollo. Actualmente, es asistente de investigación comunitaria y responsable del comité de investigación en el Instituto Para el Desarrollo Humano (IpDH-Bolivia). Cuenta con una trayectoria de más de veinte años de trabajo con migrantes, usuarios de drogas, adolescentes en situación de calle, personas con discapacidad, y poblaciones clave en la lucha contra la epidemia del VIH. Es un convencido de que la información es fundamental para salvar vidas.



Daniela Mibashan

Program Manager del Laboratorio de Innovación de Fundación Huésped. Es artista multimedial, desarrolladora Front End y docente universitaria. Co-coordinó múltiples ediciones de la FemIT, conferencia organizada por [Las De Sistemas], con el fin de visibilizar y potenciar a mujeres y diversidades en el rubro informático.



Daiana Mir

Licenciada en Ciencias Biológicas (Udelar-Uruguay), Magister en Bioinformática (PEDECIBA-Uruguay) y Doctora en Ciencias, con especialización en Biología Computacional (FIOCRUZ-Brasil). Su investigación se centra en la evolución viral, particularmente en el VIH, utilizando métodos de análisis de datos genómicos para explorar el patrón de transmisión espaciotemporal y los factores que determinan su diseminación.



Edwin Mojica Quintero

Nacido en Bogotá, Colombia. Se formó como licenciado en Educación Básica con Énfasis en Lengua Castellana. Posteriormente, continuó su desarrollo académico con una especialización en Procesos Culturales Lectorales. Su búsqueda de conocimiento le llevó a obtener un título de magister en Estudios Contemporáneos e Investigación Avanzada, consolidando así su capacidad para abordar desafíos complejos desde una perspectiva interdisciplinaria. A lo largo de su carrera, ha podido experimentar, diseñar, monitorear y ejecutar diversos proyectos sociales, educativos y culturales. Estos proyectos han sido una plataforma para implementar metodologías innovadoras y fomentar la participación social en diferentes contextos y con diversos agentes sociales. Se ha involucrado en grupos de investigación y discusión en temas relacionados con derechos humanos, enfocado en la salud sexual y reproductiva, así como en la prevención del VIH SIDA.



Chloe Orkin

Profesora en Queen Mary University of London. Dirige SHARE y es Decana de Transformación en Atención Sanitaria. Su práctica clínica es en Barts Health NHS Trust. Investiga VIH, mpox y equidad en salud. Fue asesora de OMS Europa, presidió BHIVA y la Federación de Mujeres Médicas, y forma parte del Consejo de la IAS. Fue distinguida con la Orden del Imperio Británico.



Zulma Ortiz

Asesora del Departamento de Investigaciones en Fundación Huésped. Titular de la cátedra de Salud Pública y Medicina Preventiva de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Cuyo (UNCUYO)



Victor Parra

Referente comunitario, Fundación Savia. Es integrante del directorio de la Red Iberoamericana Right Plus. Profesional y activista con amplia experiencia en coordinación de proyectos sociales vinculados a la prevención del VIH, investigación comunitaria, orientación, consejería y acompañamiento.



Miguel Pedrola

Director Científico para Latinoamérica y el Caribe en AIDS Healthcare Foundation (AHF). Médico infectólogo y doctor en Salud Pública, combina experiencia clínica y académica con un fuerte compromiso en salud colectiva y derechos humanos, liderando acciones de prevención, diagnóstico y tratamiento del VIH en la región.



Carolina Pérez

Coordinadora de la Unidad de Estudios Clínicos y subinvestigadora, Fundación Huésped. Miembro de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI) y de la International AIDS Society (IAS). Es médica especialista en Enfermedades Infecciosas de la Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina. Tiene una diplomatura en Investigación Clínica.



María Rachid

Titular del Instituto contra la Discriminación de la Defensoría del Pueblo de CABA y presidenta de la Federación Argentina LGBT+. Fue legisladora y presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de CABA. Activista desde los 90, coautora de leyes clave como Matrimonio Igualitario e Identidad de Género. Reconocida nacional e internacionalmente por su defensa de derechos LGBT+.



Pablo Radusky

Es doctor en Psicología (Universidad de Buenos Aires). Actualmente, se desempeña como Investigador Social de Base Comunitaria y Hub de Coalition PLUS en la Dirección de Investigaciones, Fundación Huésped. Se enfoca en temas de estigma, salud mental y salud sexual en personas trans y HSH. Además, es Profesor Adjunto en la Facultad de Psicología, Universidad de Buenos Aires.



Elena Reynaga

Trabajadora Sexual, Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR). Fundó la Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR) y en 1997 se convirtió en una de las fundadoras de la Red de Trabajadoras Sexuales de América Latina y el Caribe (RedTraSex). Actualmente es presidenta de la Fundación Por Una Sociedad Empoderada y coordinadora regional en América Latina y el Caribe de la Alianza Global de Acciones para Eliminar el Estigma y la Discriminación Relacionados con el VIH.



Nayra Rojas

Psicóloga-facilitadora del Instituto para el Desarrollo Humano- Bolivia. Con experiencia de 6 años trabajando con personas con VIH y poblaciones vulnerables al VIH. También, realizando talleres de capacitación y sensibilización a estudiantes y personal de salud en temas de salud sexual. Además, participando de investigaciones comunitarias con las poblaciones claves.



María José Rolón

Jefa de la División de Infectología del Hospital de Agudos J.A. Fernández.

Médica Especialista en Medicina Interna e Infectología. Es Miembro de la Comisión VIH e ITS de la Sociedad Argentina de Infectología. Docente de Infectología en la Universidad de Buenos Aires. Es directora de la carrera de médico especialista en Enfermedades Infecciosas del Hospital de Agudos J.A Fernández, Facultad de Medicina (UBA).



Marcela Romero

Coordinadora regional de REDLACTRANS y presidenta de ATTTA. Es fundadora de Casa Trans y militante por los derechos humanos trans, ha impulsado leyes clave como la Ley de Identidad de Género en Argentina. Fue reconocida por el Congreso Nacional y OPS, y lidera iniciativas para la Ley Integral Trans y documentación de violaciones a derechos humanos en la región.



Nicolás Rosenthal

Director Ejecutivo en Hora de Obrar. Moderador de la Junta de Gobierno de ACT Alianza y representante sudamericano en su Junta. Licenciado en Teología y Psicólogo Social, con más de 35 años en gestión pública y en organizaciones sociales (FAIE, JUM, SEDI, ECLOF, ARM). Integra PAMPA 2030 y el Comité Ejecutivo de RACI desde 2018, con fuerte compromiso en justicia de género, climática y desarrollo sostenible.



Verónica Russo

Secretaria General, LANPUD. Activista Feminista Antiprohibicionista. Técnica en Prevención de Adicciones y referente de Argentina de RADAUD (Red para los Derechos y Asistencia de PUD)



Carolina Sánchez Agostini

Profesora de Comportamiento Humano en el IAE Business School y de Psicología de los Vínculos en la Facultad de Ciencias Biomédicas de la Universidad Austral. Es psicóloga, Magister en Familia, Doctora en Psicología. Fue directora académica de Educación Sexual Integral. Ha asesorado a diversas organizaciones en más de 10 países. Colabora con medios y organismos públicos en gestión de agendas sensibles.



Lida Santa Cruz

Directora de la Dirección de Prevención de VIH, ITS y Hepatitis Virales del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires, Argentina. Es directora de la Diplomatura en VIH, ITS y Sexualidades desde un enfoque de DDHH y salud integral (UNTREF, Escuela "Florencia Ferrara" y Ministerio de Salud PBA, cohortes 2022-2025). Licenciada en Trabajo Social (UNLP) y Magister en Salud Pública (UBA).



Maya Sinjovich

Directora de la Carrera de Médico Especialista en Geriatria (UBA), Jefa de Geriatria del Hospital Ramos Mejía y tesorera de ILC Argentina. Médica geriatra (UBA, SAGG), con formación en cuidados paliativos, bioética y gestión en salud. Con más de 15 años de experiencia docente, ha coordinado y dirigido múltiples cursos y publicado sobre envejecimiento y salud.



Alberto Stella

Director de ONUSIDA para Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. Se unió a ONUSIDA en 2001 como director en Angola, luego para Honduras, Nicaragua y Costa Rica, más tarde para el Cono Sur, Países Andinos y nuevamente para el Cono Sur. Es médico, especialista en Epidemiología y Salud Pública, con residencia en Infectología y doctor en Salud Pública (Università degli Studi di Perugia, Italia), diplomado en Medicina Tropical (Liverpool School of Tropical Medicine, Reino Unido), magister en Gestión de Sistemas de Salud (University of London, Reino Unido) y en Legislación Internacional para la Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, (CYES, Valencia, España).



Santiago Stura

Coordinador de Comunicación Institucional, Faro Digital. Licenciado en Ciencias de la Comunicación y maestrando en Comunicación y Cultura (UBA). Docente universitario y en terciarios, investiga temas de comunicación, cultura, entornos digitales, subjetividades y conversación pública en territorios virtuales.



Omar Sued

Asesor en Tratamiento y Atención del VIH para Latinoamérica y el Caribe en Organización Panamericana de la Salud (OPS) y representante regional en la Sociedad Internacional de Sida. Médico jefe con más de 25 años de experiencia en VIH. Especialista en Medicina Interna e Infectología, con formación en la Universidad de Córdoba, Barcelona y Buenos Aires, y doctorado en enfermedad aguda por VIH.



Constanza Tames

Psicóloga, Programa de prevención del Instituto para el Desarrollo Humano. Tiene 27 años de experiencia en la coordinación y desarrollo de proyectos de Educación Sexual Integral en Unidades Educativas. Especializada en temas de prevención de violencia sexual, trata y tráfico de personas, riesgos sexuales digitales, consumo de drogas, bullying, VIH y sida (ESI). Realiza incidencia política e investigación en el ámbito educativo. He producido diversos materiales educativos sobre estas temáticas.



María Celia Trejo

Es licenciada en Ciencias Sociales y Penales y coach ontológico profesional. Miembro del equipo de la Unidad de Investigación Social de Fundación Huésped. Integra la División de Investigación en Implementación, trabaja con el equipo de Unidad de Investigación Social de Fundación Huésped y es coordinadora de los grupos para personas trans. Se vinculó a la fundación en 1998 como voluntaria. Lleva 34 años vividos con VIH.



Cecilia Valeriano

Estudia Ciencias de la Comunicación en la Universidad de Buenos Aires. Es técnica en Recreación, Diplomada en Educación y Nuevas Tecnologías por FLACSO y en Tratamiento Comunitario (UMSA). Ha participado de proyectos e investigaciones en la temática de VIH, SSR, juventud, comunicación y educación no formal. Participó de equipos de investigación UBACYT abordando temáticas relacionadas a consumos culturales y juventud, cultura popular, movimientos sociales y acción colectiva. Desde hace diez años trabaja en la planificación y desarrollo de proyectos relacionados con la promoción de la SSR con distintas poblaciones.



Hamid Vega

Investigador, Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz. Médico psiquiatra, maestro y doctor en salud mental pública por la Facultad de Medicina (FM), UNAM. Fundó y coordinó el Programa de Salud Mental de las Clínicas Especializadas Condesa de la CDMX por ocho años. Actualmente, es el secretario académico de la Asociación Médica Mexicana de VIH/Sida, y coordinador de la sección sobre Diversidad Sexual en la Asociación Psiquiátrica Mexicana. También es voluntario en Casa Frida Refugio LGBT+.



Deisy Ventura

Profesora Titular de Ética de la Facultad de Salud Pública, vicecoordinadora del Programa de Posgrado en Salud Global y Sostenibilidad y vicedirectora del Instituto de Relaciones Internacionales de la Universidad de São Paulo. Máster y Doctora en Derecho Internacional por la Universidad de París 1, Panthéon-Sorbonne, fue una de las primeras juristas brasileñas en especializarse en el estudio de pandemias y otras emergencias internacionales de salud.



Mariana Villegas

Miembro de la Dirección de Programas de Fundación Huésped. Participa centralmente en los proyectos que trabajan en la articulación con organizaciones sociales, comunitarias y territoriales en la promoción de acceso a sus derechos.



Brenda Walter

Gerenta de Desarrollo Humano, Fundación Bunge y Born. Es politóloga especializada en ONGs, maestranda en Policy Analysis, con más de diez años de experiencia en la implementación de proyectos de innovación social. Actualmente en la Fundación Bunge y Born acompaña el trabajo de equipos interdisciplinarios en proyectos de salud pública, primera infancia y sustentabilidad, principalmente en contextos vulnerables.



Virginia Zalazar

Virginia Zalazar es psicóloga clínica e investigadora social. Coordina la Unidad de Investigación Social en Fundación Huésped en Argentina. Lidera estudios cuali-cuantitativos para examinar los determinantes psicosociales y estructurales que afectan el continuo de atención médica en poblaciones vulnerables, incluidas personas trans, trabajadoras sexuales y personas que viven con VIH.